

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Seniorentreffen der Würth Industrie Service geht in die vierte Runde – Ehemalige Mitarbeiter blicken gemeinsam zurück**

Würth Industrie Service  
GmbH & Co. KG  
Pia Schmitt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am Dienstag, den 06. Oktober 2020 trafen sich 15 ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG zum vierten Seniorentreffen des Unternehmens auf dem Drillberg. Der Tag bot die Möglichkeit, wertvolle Erinnerungen sowie Erlebnisse gemeinsam Revue passieren zu lassen. Unter Einhaltung definierter Hygiene- und Abstandsregeln konnte die Veranstaltung angesichts der aktuellen Lageentwicklung im Zusammenhang mit dem Coronavirus dennoch stattfinden.

T +49 7931 91-3409  
F +49 7931 91-53409  
[www.wuerth-industrie.com](http://www.wuerth-industrie.com)  
[Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com](mailto:Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com)

07.10.2020

Die langjährige Firmenzugehörigkeit der Seniorinnen und Senioren zu würdigen, ist nicht nur gelebte Selbstverständlichkeit, sondern vielmehr Ausdruck des Respekts vor der Leistung jedes Einzelnen und ihrer treuen Verbundenheit mit dem Unternehmen Würth Industrie Service. Es waren die unermessliche Leistungsbereitschaft, das außerordentliche Engagement und die Leidenschaft dieser Kolleginnen und Kollegen, die zur Erfolgsgeschichte der Würth Industrie Service in Bad Mergentheim beigetragen haben. „Es freut uns, dass unsere ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterhin den Kontakt zueinander sowie zum Unternehmen pflegen. Es zeigt uns, dass Werte wie Menschlichkeit und Zusammenhalt fester Bestandteil unserer Unternehmenskultur sind“, so Michael Schubert, Geschäftsleitung Personal der Würth Industrie Service.

Ralf Gehringer, Geschäftsführer Finanzen der Würth Industrie Service, eröffnete die Veranstaltung und richtete erste dankende Worte an die ehemaligen Beschäftigten. In seiner Ansprache betonte er vor allem die Wichtigkeit jedes Einzelnen für die Entwicklung und den Erfolg des Unternehmens. Im Anschluss informierte er die Gäste über Aktuelles aus der Würth-Gruppe sowie der Würth Industrie Service. Schon bei diesem Programmpunkt wurde das persönliche Gespräch intensiv gepflegt, Veränderungen von damals zu heute diskutiert sowie Wissenswertes ausgetauscht. Danach ging es zur Besichtigung des akkreditierten Prüflabors. Unter fachkundiger Begleitung aus dem Bereich der technischen Qualitätssicherung der Würth Industrie Service, konnten die

ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf 800 Quadratmetern modernste Prüftechnik bestaunen. Von der Moderne zurück in die Vergangenheit, nahm Armin Rother, Leiter der Ausstellungen bei der Würth Industrie Service, die ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit auf eine historisch geprägte Reise des Unternehmens und präsentierte ihnen das Archiv. Neben Aktenbeständen und Sammlungen schriftlich bedeutender Quellen, alten Broschüren, Mitarbeitermagazinen und einem umfangreichen Bildarchiv, sind dort auch historische Exponate wie die erste Schreibmaschine, der erste Drucker, das erste Schnurtelefon oder auch das erste Handy der Würth Industrie Service zu finden. Dabei wird mit jedem Exponat ein Stück Geschichte lebendig – es ist die Geschichte der Würth Industrie Service. Vieles hat sich seit der Gründung der Würth Industrie Service am 13. Januar 1999 verändert. Und diese Entwicklung ist sichtbar: Das ehemalige, geschichtsträchtige Gelände der Deutschordenskaserne ist heute bekannt als das modernste Logistikzentrum für Industriebelieferung in Europa. Die aktuelle Logistikerweiterung der Würth Industrie Service schreitet weiter voran. Auch hiervon konnten sich die Besucherinnen und Besucher im Rahmen einer Besichtigung mit Eberhard Haag, Lagerleitung Kanban bei der Würth Industrie Service, überzeugen.

Zu Ende der Veranstaltung trafen sich alle Seniorinnen und Senioren zu einem gemeinsamen Ausklang im Betriebsrestaurant, um den erlebnisreichen Tag bei einem gemeinsamen Abendessen Revue passieren zu lassen. Gegen 18 Uhr traten die ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Würth Industrie Service wieder ihre Heimreise an.

#### Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.700 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.100.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.